

A DIARIO LA PRENSA POR SU CONTRIBUCIÓN CULTURAL

UNIVERSIDAD AUTÓNOMA PREMIÓ A INSTITUCIONES Y PERSONAS DESTACADAS por su aporte a la región

Identidad y arraigo. La casa de estudios entregó por segundo año reconocimientos a quienes promueven cambios y son motor de desarrollo de los habitantes del Maule.



La totalidad de los galardonados, junto a las autoridades y directivos de la Universidad Autónoma, sede Talca, en la ceremonia de ayer.



En la categoría Deportes, fue premiado el presidente de la Asociación de Vóleybol de Linares desde hace 18 años, Patricio Valdivieso, dirigente y formador de innumerables jugadores.



El curepiano Gustavo Rivera, contador auditor y hombre de negocios en diferentes rubros, entre ellos propietario de Tiendas Multicentro, fue el galardonado en "Mundo Empresarial".



En Ciencia, Tecnología e Innovación, se destacó a la Dra. Aparna Banerjee, con extensas publicaciones y participación en proyectos internacionales. En la imagen, junto al vicerrector y la directora de Administración y Finanzas, Iris Osses.

TALCA. Con el fin de enaltecer la labor desinteresada, altruista, creativa y con un profundo sentido de pertenencia, se realizó ayer la segunda versión de los premios "Más Región más Universidad", en siete diversas áreas, claves en la creación de valor social con un enfoque de excelencia. La actividad impulsada por la Universidad Autónoma (UA) trabajó en relevar a organizaciones y personas sobresalientes en Ciencia, Tecnología e Innovación; Emprendimiento, Mundo Empresarial, Educación; Vinculación con el Medio; Deporte y Cultura, siendo en esta última categoría seleccionados tres medios de comunicación, entre ellos nuestro diario La Prensa, por su abundante acompañamiento informativo durante 126 años. Las temáticas escogidas por el plantel de formación representan las necesidades de nuestra zona y en las que existe un tremendo potencial para generar ideas, proyectos y propuestas que permitan lograr el crecimiento de las 30 comunas. Durante la ceremonia los elogiados coincidieron en la importancia de trabajar



El reconocimiento a diario La Prensa fue recibido por su director, Víctor Massa y el gerente Zonal, Fernando Cordero, de manos del vicerrector de la UA, Marcelo Cevalos, junto a Hans Heyer, director de Comunicaciones, Admisión y Extensión Cultural. (Fotos de Carlos Alarcón Duarte).

y propuestas que permitan lograr el crecimiento de las 30 comunas. Durante la ceremonia los elogiados coincidieron en la importancia de trabajar

unidos con sentido colectivo en pro del auge de la región, dada sus enormes potencialidades y fortalezas de la mano de la riqueza de su gente.



En Emprendimiento, la artista textil talquina Cecilia Acevedo fue la seleccionada. Su trabajo en el extranjero le valió ser catalogada por la Revista Forbes dentro de los 50 chilenos más creativos.



En Vinculación con el Medio se relevó el aporte del tesorero regional, Luis Salinas, quien desde el cargo que ocupa hace 16 años fortalece la relación con la ciudadanía a través del COSOC.